



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE

Cenník za poplatkový lov zveri  
Pliešovce

**VŠEOBECNÉ PODMIENKY LOVU**  
**PLATNÉ OD 01. 03. 2023**

General Hunting Conditions

Allgemeine Bedingungen



Ing. Zuzana Balandová

T: +421 (0)45 5306 133 | E: balandova@vlm.sk



1. Zájemcovia o poplatkový lov zveri vyplnia objednávku na webovom sídle VLM SR, š.p. ([www.vlm.sk](http://www.vlm.sk)), alebo si podajú písomnú žiadosť (prostredníctvom formulára) na Generálne riaditeľstvo VLM SR š.p., alebo príslušný odštepný závod VLM SR š.p., vždy s uvedením e-mailu a telefonického kontaktu.
2. Po predbežnom dohodnutí podmienok a organizačného zabezpečenia poľovačky (telefonicky, email a pod. ) VLM SR š.p. poľovnímu hosťovi potvrdia akceptáciu objednávky alebo písomnej žiadosti zaslaním Pozvania na poľovačku, čím je objednávka považovaná za záväznú.
3. Po zaslaní Pozvania na poľovačku je poľovnícky hosť zaradený do evidencie poľovníckych hostí VLM SR š.p. v príslušnej poľovníckej sezóne a je mu zarezervovaný lov v dohodnutom poľovnom revíri, dohodnutý termín lovu, spôsob lovu, druh, pohlavie, množstvo a veková trieda poľovnej zveri a pridelený poľovnícky sprievodca.
4. V dohodnutom termíne sa poľovnícky hosť dostaví na generálne riaditeľstvo, riaditeľstvo OZ, na stredisko poľovníctva alebo dohodnuté miesto, kde predloží Pozvanie na poľovačku, Poľovný lístok a Zbrojný preukaz a podpíše Dohodu o poplatkovom love zveri, kde sú písomne bližšie špecifikované podmienky lovu ako aj podmienky a spôsob platby. Poľovný hospodár, alebo ním poverený zamestnanec mu vydá Povolenie na lov zveri.
5. U zahraničných poľovníckych hostí je Pozvanie na poľovačku považované aj za doklad, ktorým sa preukazuje poľovnícky účel cesty počas prevozu zbraní na územie SR.
6. VLM SR š.p. pre zahraničných poľovníckych hostí poskytuje možnosť vybavenia Povolenia na vstup do vojenského priestoru, Poľovného lístka a zákonného poistenia pre zahraničných poľovníckych hostí. Podľa dĺžky trvania je možné vybaviť týždenný, mesačný alebo ročný Poľovný lístok a náležite tomu aj zákonné poistenie. Poplatky za Povolenie na vstup do VO, Poľovný lístok a poistenie sú v cenníku stanovené pre každú organizačnú jednotku samostatne.
7. VLM SR š.p. môžu pri objednaní poplatkového lovu žiadať od objednávateľa (poľovníckeho hosťa) zálohovú platbu z celkového poplatku za poplatkový lov vopred, pričom rozdiel bude podľa skutočnosti (váhy, dĺžok trofeje a pod.) vyrovnaný po ukončení poplatkového lovu.
8. V zálohovej platbe sú zahrnuté poplatky za poľovný lístok, povolenie na vstup do VO, zákonné poistenie, organizačný poplatok, ubytovanie a stravu a čiastka minimálne 50% z odstrelového poplatku.



9. Organizačný poplatok zahŕňa poľovnícky sprievod a ostatné organizačné náklady. Výška organizačného poplatku je stanovená podľa druhu a pohlavia poľovnej zveri. Organizačný poplatok je účtovaný samostatne pri každom druhu a kuse zveri pri úspešnom, ale aj neúspešnom love, keď poľovnícky hosť neuloví alebo nepostrelí zver. Po skončení platnosti doby Povolenia na lov, v prípade jeho predĺženia, bude účtovaný nový organizačný poplatok.
10. V prípade úspešného lovu bude ďalej účtovaný odstrelový poplatok, ktorý je stanovený podľa druhu zveri, pohlavia a vekovej triedy.
11. V prípade úspešného lovu má poľovnícky hosť nárok na trofej.
12. Odstrelový poplatok je u trofejovej zveri tvorený čiastkou podľa váhy, rozmerov trofeje, meranej v čerstvom stave do 24 hodín po vyvarení, alebo bodovej hodnoty CIC. Hodnotenie trofeje (meranie, prípadne váženie a vyplnenie bodovacej tabuľky podľa metódy CIC pre poľovnícku štatistiku) bude vykonané v prítomnosti poľovníckeho hosťa. Prípadné reklamácie musia byť uplatnené priamo na mieste pri vypisovaní záznamu o love v Poľovnom protokole.
13. Vyvarenie a úprava trofeje je zahrnuté v odstrelovom poplatku.
14. Ak poľovnícky hosť uloví alebo postrieľa zver, ktorú nemal poľovníckym sprievodcom určenú k uloveniu, bude mu účtovaná 100 % prirážka k odstrelovému poplatku, alebo poplatku za postrieľanie v prípade, že je zver nutné dohľadať a výsledok dohľadania je negatívny.
15. Poplatok za postrieľanie sa účtuje, ak sa na nástrele nájde farba postrelenej zveri, VLM SR š.p. zabezpečí dohľadanie poranenej zveri poľovne upotrebitelným psom. Ak sa na nástrele nenájde farba postrieľanej zveri, ale poľovnícky sprievodca videl, že zver zaznačila a je značná pravdepodobnosť, že zver je poranená, nariadi dohľadanie zveri poľovne upotrebitelným psom. Dohľadanie postrelenej zveri, pokiaľ je to uvedené v zázname o love, teda Poľovnom protokole, môže pokračovať aj po odchode poľovníckeho hosťa. V prípade neskoršieho dohľadania trofejovej zveri bude trofej ohodnotená podľa bodu 12. a po uhradení rozdielu medzi poplatkom za postrieľanie a poplatkom za odstrel, bude lovcovi vydaná. Chybný výstrel sa neúčtuje.
16. Po ukončení poplatkového lovu poľovný hospodár alebo poverený zamestnanec VLM SR š.p., vyhotoví záznam o love, teda Poľovný protokol, ktorý slúži ako podklad pre zúčtovanie poplatkového lovu. lovu. Poľovný protokol podpisuje poľovnícky hosť, poľovnícky sprievodca a poľovnícky hospodár, alebo poverený zamestnanec VLM SR š.p. Poľovnícky hosť, vyčíslenú sumu poplatkového lovu, uhradí na základe



vystavenej faktúry bezhotovostným prevodom na účet VLM SR, š.p., alebo v hotovosti do registračnej pokladne. Spôsob a termín platby musí byť vopred písomne dohodnutý v Dohode o poplatkovom love.

17. Poplatky za ostatné služby (stravovanie, ubytovanie, odpredaná zverina), sú účtované podľa aktuálne platných osobitných cenníkov.
18. V prípade záujmu poľovníckeho hosta o kúpu zveriny z ulovenej zveri sú za odratie z kože prípadne porciovanie stanovené poplatky v samostatnom cenníku. Pri záujme o kúpu zveriny odratej z kože prípadne porciovanej nie je možné odkúpiť len časť takto opracovanej zveriny. V prípade záujmu poľovníckeho hosta o kúpu kože je poplatok za jej kúpu stanovený samostatne pre každú organizačnú jednotku. V prípade požiadavky hosta na zakúpenie len časti kože z ulovenej zveri, cena bude len 50 % z ceny celej kože.
19. Ubytovanie a stravovanie poľovníckeho hosta bude dohodnuté a zabezpečené podľa dohody v poľovníckych zariadeniach a budovách VLM SR š.p.
20. Poplatok za dopravu resp., za využívanie dopravných prostriedkov je účtovaný podľa druhu prepravného prostriedku, ktorým môže byť minibus, terénny automobil, osobný automobil. Poplatok za dopravu je stanovený pre každú organizačnú jednotku samostatne.
21. V prípade účasti na spoločných poľovačkách je poľovníckemu hostovi účtovaný stanovištný poplatok. Ak skupina poľovníckych hostí nezabezpečí vopred dohodnutý počet poľovníckych hostí, VLM SR š.p. si vyhradzuje právo doplnenia strelcov do skupiny poľovníckych hostí.
22. Trofej ulovenej poľovnej zveri bude poľovníckemu hostovi vydaná až po uhradení celkového poplatku za poplatkový lov.
23. Celkový poplatok za poplatkový lov tvorí:
  - a) Poplatok za Povolenie na vstup do vojenského priestoru, Poľovný lístok a zákonné poistenie (v prípade zahraničných poľovníckych hostí)
  - b) Organizačný poplatok
  - c) Odstrelový poplatok
  - d) Poplatok za stravovanie a ubytovanie
  - e) Poplatok za dopravu
  - f) Poplatok za postrieľanie (iba v prípade postrieľania zveri)



- g) Stanovištný poplatok (iba v prípade spoločnej poľovačky)
  - h) Iné poplatky (poplatok za ošetrovanie zveriny, a pod.)
24. Paušálny poplatok je možné uplatniť ho len pre objednávku poplatkového lovu zveri na spoločnej poľovačke.
25. V prípade zrušenia objednávky poľovníckym hosťom mu bude účtovaný storno poplatok a to vo výške 50% storno poplatku ak hosť zruší objednávku najneskôr 14 dní pred dohodnutým termínom poplatkového lovu. Ak poľovnícky hosť zruší objednávku v dobe kratšej ako 14 dní pred dohodnutým termínom poplatkového lovu, alebo sa na lov vôbec nedostaví je mu účtovaný storno poplatok vo výške 100% jeho celkovej výšky. Storno poplatok je stanovený samostatne pre každý druh poľovnej zveri.
26. V prípade ulovenia objednanej zveri je možné poľovníčnym hosťom ukončiť lov skôr a v prípade, že je tak dohodnuté budú účtované vychádzky jednotlivo a to ako 1/10 organizačného poplatku za vychádzku.
27. V prípade predčasného ukončenia lovu poľovníckym hosťom bez ulovenia objednanej zveri aj keď na ukončenie lovu nie je objektívna príčina, môže byť účtovaný poplatok vo výške 50 % odstrelového poplatku objednanej zveri.
28. Pri poľovníckej vychádzke je pre každú ďalšiu zúčastnenú osobu alebo zviera účtovaný organizačný poplatok podľa druhu lovenej zveri v zmysle platných cenníkov lovu.
29. Zrušenie objednávky poplatkového lovu v prípade vyplatenia zálohovej platby musí byť dohodnuté písomne v Dohode o poplatkovom love. Úhrada storno poplatku týmto nie je dotknutá.
30. Poľovnícky hosť je po vyzvaní povinný predložiť trofej na chovateľskú prehliadku. Zahraničný poľovnícky hosť je povinný umožniť vyhotovenie fotodokumentácie trofeje podľa platnej legislatívy pre účel predkladania na chovateľskú prehliadku.
31. V rámci každej organizačnej jednotky môžu platiť odlišné podmienky prostredia, regiónu a pod., preto je poľovnícky hosť povinný akceptovať špecifické podmienky jednotlivých organizačných zložiek, ktoré môžu mať vplyv na celkový poplatok za poplatkový lov a ktoré sú uvedené ďalej v cenníku.
32. Všetky poplatky za lov zveri sú stanovené vrátane dane z pridanej hodnoty.
33. Zmena cien je vyhradená.



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE

34. Týmto cenníkom sa rušia cenníky organizačných jednotiek z predchádzajúcich sezón.



**Ing. Zuzana Balandová**

T: +421 (0)45 5306 133 | E: balandova@vlm.sk



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE



Hunting price list Pliešovce

# **GENERAL HUNTING CONDITIONS**

## **VALID FROM 2023/03/01**



**Ing. Zuzana Balandová**

T: +421 (0)45 5306 133 | E: balandova@vlm.sk





**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE

1. Prospective guest-hunters shall fill-in a Paid Hunt Order Form at [www.vlm.sk](http://www.vlm.sk) – the website of Military Forests and Estates of the Slovak Republic, SOE, (MFE SR), or send/hand in the filled form to the Directorate General of MFE SR, SOE., Pliešovce, Forest Management Pliešovce; or deliver it to the selected Branch Office of MFE SR, SOE. E-mail address and telephone number is mandatory and must be filled in.
2. When all preliminary arrangements and other managing issues regarding the hunt are negotiated (via e-mail or phone), MFE SR, SOE, shall confirm the acceptance of the hunt order by sending an Invitation to the Hunt to the guest-hunter. Once the Invitation is sent, the order is considered as binding.
3. When the Invitation to the Hunt is sent, the guest-hunter is listed in the register of guest-hunters of MFE SR, SOE, for the given hunting season. The hunt is booked according to the preliminary specifications, that is: the particular hunting ground, date, hunting method, species, gender, quantity and age class of hunting game are defined. The guest-hunter is assigned a personal hunting guide.
4. On the agreed date, the guest-hunter arrives at the Directorate General or at a Directorate of a selected Branch Office, the hunting centre, or at an agreed venue and submits the Invitation to the Hunt, hunting license and gun license. The guest-hunter signs the Agreement on the Paid Hunt, which defines specific conditions of the hunt as well as payment methods. Hunting manager or an authorised employee issues the hunting permit.
5. Invitation to the Hunt shall be considered as an authorised document allowing the holder to transport and import their hunting weapons to Slovakia for hunting purposes.
6. MFE SR, SOE, offers to guest-hunters from abroad to arrange the following: the Entrance Permit to the military area (MA), Hunting Permit, and Mandatory Insurance for Foreign Guest-hunters. Based on the duration of each individual stay, it is possible to buy a hunting permit for a week, month or year. The Permit includes the insurance. Price lists for Entrance permit to MA, Hunting Permit, and the Insurance are available at each Branch Office. The fees may vary.
7. MFE SR, SOE, may request an advance payment (deposit) for the ordered paid hunt. The total sum may vary and depends on the actual weight, trophy length, etc. The total shall be balanced after the actual paid hunt takes place.
8. The advance payment includes Hunting Permit fee, Entrance Permit to MA fee, Insurance, managing fee, meals and accommodation and minimum 50% of the shooting fee.



**Ing. Zuzana Balandová**

T: +421 (0)45 5306 133 | E: [balandova@vlm.sk](mailto:balandova@vlm.sk)





9. Managing fee includes a hunting guide and other managing costs. The amount of managing fee is determined by the game species and gender. Managing fee is charged separately for each species and for a single animal and it is charged regardless of the hunter's success; the fee is charged even though the guest-hunter does not hit or strike the animal. If the hunting permit has expired or needs to be prolonged, the guest-hunter will be charged a new managing fee.
10. If the hunt is successful, a shooting fee is charged. The fee calculation is based on the species, gender and age class of the animal.
11. If the hunt is successful, a guest-hunter is entitled to trophy.
12. The shooting fee calculation is based on the weight and size of trophy measured in fresh within 24 hours after boiling, or on a numerical value according to CIC. Trophy evaluation (measurement or weighing and filling the scoring table according to the CIC method for hunting statistics) shall be conducted in the presence of the guest-hunter. Any claims must be applied directly at the site while filling the Hunting Report.
13. The shooting fee includes trophy boiling and its adjustments.
14. If a guest-hunter hits or strikes an animal which was not previously approved by their hunting guide, they will be charged 100% additional charge of the shooting fee, or stricken fee if the animal was only injured and it is necessary to stalk it, provided that the animal cannot be found.
15. Stricken fee is charged if the colour of stricken animal is found at the site. MFE SR, SOE, ensure the stalking of the injured animal by serviceable hunting dog. If there is no colour visible but the hunting guide has seen the hit and presupposes that the animal is injured, they will arrange the stalking of injured animal by a serviceable hunting dog. Stalking the injured game, if recorded in the Hunting Report, may continue after the guest-hunter has left the premises. If the stalking of the trophy game is postponed, the trophy will be evaluated according to par. 12, and the total sum balance will be based on the difference between the shooting fee and the stricken fee. When the balance is paid, the trophy will be released to the guest-hunter. Missed shot is not charged.
16. When the paid hunt is finished, the hunting manager or an authorised employee of MFE SR, SOE, provides a record of the hunt, i.e. Hunting Report, which is a basis for balancing the total of a completed paid hunt. The Hunt Report is signed by a guest-hunter, hunting guide and a hunting manager or an authorised



employee. The guest-hunter receives an invoice and pays the balanced price for the paid hunt either via bank transfer to MFE SR, SOE., bank account or in cash at the cash register. The method and date of payment must be defined in advance in writing and is specified in Agreement on the Paid Hunt.

17. Fee for other services, such as accommodation, catering and the game bought, is charged according to the latest price lists.
18. If the guest-hunter is interested in purchasing the game meat they have shot, extra fees are charged. The fees for skinning and carving the meat are listed in an individual price list. It is not possible to buy only a particular meat part of the animal, that is, it is necessary to purchase the whole animal. The skin can be purchased individually. The price lists are available at each Branch Office; the prices may vary. If a guest-hunter wishes to buy only a part of the skin, the price will be 50% of the total sum of the whole skin.
19. Accommodation and catering for the guest-hunters are provided as agreed at housing facilities of MFE SR, SOE.
20. Transportation fee is paid according to the chosen means of transport: minibus, SUV, passenger car. The fee is charged for each vehicle according to its individual price list.
21. If a guest-hunter selects a shared hunt, they are charged a stand fee. If the group of guest-hunters does not secure the particular number of hunters as agreed, MFE SR, SOE has the right to complement the hunting group with shooters at will.
22. The trophy will be released only after the total sum for the paid hunt has been paid.
23. The total fee for paid hunt consists of:
  - a) Entrance Fee to MA, Hunting Permit and Mandatory Insurance (for foreign guest-hunters)
  - b) Managing fee
  - c) Shooting fee
  - d) Fee for accommodation and catering
  - e) Transportation fee
  - f) Stricken fee (if the game is stricken)
  - g) Stand fee (if it is a shared hunt)
  - h) Other fees (fees for the game treatment, etc.)



24. Flat fee is applicable only to shared hunt orders.
25. If a guest-hunter cancels the hunt order, they will be charged a cancellation fee. The cancellation fee is as follows: - 50% of the hunting fee – if the hunt order is cancelled 14 days before the hunt start date - 100% of the hunting fee - if the hunt order is cancelled less than 14 days before the hunt start date, or in case of no show up Cancellation fee is calculated individually for each game type.
26. V prípade ulovenia objednanej zveri je možné poľovným hosťom ukončiť lov skôr a v prípade, že je tak dohodnuté budú účtované vychádzky jednotlivo a to ako 1/10 organizačného poplatku za vychádzku.
27. V prípade predčasného ukončenia lovu poľovníckym hosťom bez ulovenia objednanej zveri aj keď na ukončenie lovu nie je objektívna príčina, môže byť účtovaný poplatok vo výške 50 % odstrelového poplatku objednanej zveri.
28. Pri poľovníckej vychádzke je pre každú ďalšiu zúčastnenú osobu alebo zviera účtovaný organizačný poplatok podľa druhu lovenej zveri v zmysle platných cenníkov lovu.
29. Cancellation of paid hunt order, provided the advance payment has been already paid, must be agreed in writings in the Agreement on the Paid Hunt. The cancellation fee is hereby not affected.
30. When prompted, the guest-hunter must provide the trophy for the breeders' fair or show. Guest-hunters from abroad are obliged to allow to photograph the trophy in the accordance with the applicable standards used in breeders' competitions.
31. Different environmental, regional and the like conditions may be applicable for each Branch Office. These conditions may affect total sum of the paid hunt and are closely specified in the price list. Guest-hunters are obliged to accept and follow these specific conditions.
32. All fees include VAT.
33. Prices are subject to change.
34. This price list cancels all previous price lists of all Branch Offices and other units valid through the previous seasons.



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE



Jagd Preisliste Pliešovce

**ALLGEMEINE BEDINGUNGEN**  
**GÜLTIG AB 2023/03/01**



**Ing. Zuzana Balandová**

T: +421 (0)45 5306 133 | E: balandova@vlm.sk



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE

1. Diejenigen, die sich für eine Gebührenjagd interessieren, füllen eine Bestellung auf Militärwälder und Güter der SR, st. U. Website ([www.vlm.sk](http://www.vlm.sk)), oder geben eine schriftliche Anfrage ( durch ein Formular ) der Generaldirektion für Militärwälder und Güter der SR, st. U., dem entsprechenden Zweigbetrieb der Militärwälder und Güter der SR, st. U. oder der Waldbewirtschaftung Pliešovce ein, immer mit dem E-Mail- und Telefonkontakt.
2. Nach vorläufigen vereinbarten Bedingungen und organisatorischen Vorkehrungen der Jagd (Telefon, E-Mail, usw.), Militärwälder und Güter der SR, st. U. bestätigen dem Jagdgast die Annahme der Bestellung oder die schriftliche Anfrage durch den Versand der Einladungen zur Jagd, womit die Bestellung als verbindlich gilt.
3. Nach dem Versand der Einladung zur Jagd wird der Jagdgast in die Aufzeichnungen der Jagdgäste Militärwälder und Güter der SR, st. U. in der gegebenen Jagdsaison eingeordnet. Es ist für ihn Jagdgebiet, der vereinbarte Termin der Jagd, Jagd-Methode, Art, Geschlecht, Quantität und Altersklasse des Jagd-Getiers und ein zugeordneter Jagdführer gebucht.
4. Zum vereinbarten Termin kommt der Jagdgast an die Generaldirektion, an die Direktion OZ, ins Jagd-Zentrum oder zu den vereinbarten Ort und legt die Einladung zur Jagd, Jagdschein, Waffenschein vor, und unterschreibt das Abkommen über Gebührenjagd wo mehr spezifischen Bedingungen in schriftlicher Form sowie die Bedingungen und die Zahlungsmodalitäten beschrieben sind. Der Direktor oder durch ihn ein beauftragter Mitarbeiter wird eine Lizenz für die Jagd des Getiers ausgeben.
5. Für die ausländischen Jagdgäste gilt die Einladung zur Jagd auch als ein Dokument, das die Jagd als Zweck des Transfers von Waffen in das Gebiet der Slowakei ist.
6. Militärwälder und Güter der SR, st. U. bietet für ausländische Jagdgäste die Möglichkeit der Abfertigung des Eintritts in den militärischen Bereich, der Jagd-Karte und obligatorischer Versicherung für ausländische Jagdgäste. Je nach Länge des Aufenthalts ist es möglich wöchentliche, monatliche oder jährliche Jagd-Karte und obligatorische Versicherung sich ausrichten lassen. Gebühren für die Zulassung in den militärischen Bereich, Jagd-Karte und obligatorische Versicherung sind in der Preisliste für jede Organisationseinheit individuell festgestellt.
7. Militärwälder und Güter der SR, st. U. ist berechtigt, eine pre-order Voraus Gebühr der Gesamtgebühr für Gebührenjagd im Voraus von Kunden (Jagdgäste) zu beantragen, die Differenz in Übereinstimmung mit den Tatsachen (Gewicht, Länge, Trophäen, etc.) wird abgeklärt nach Abschluss der Gebührenjagd.



8. Pre-order Voraus Gebühr entsteht in der Regel vor allem von Gebühren für die Jagd-Karte, das Erlaubnis des Eintritts in den militärischen Bereich, obligatorische Versicherung, organisatorische Gebühr, Unterkunft und Verpflegung, und eine Menge von mindestens 50% der Abschussgebühr.
9. Organisatorische Gebühr beinhaltet einen Jagdführer und andere organisatorische Kosten. Die Höhe der organisatorischen Gebühr wird von der Art und dem Geschlecht des Getiers bestimmt. Organisatorische Gebühr wird separat für jede Art und Stück des Getiers fakturiert, selbst bei einer erfolgreichen oder erfolglosen Jagd, wenn der Jagdgast nichts erjagt oder erschossen hat. Nach dem Ablauf der Gültigkeit der Zulassung zu jagen, wenn neue Erweiterung benötigt wird, wird eine neue organisatorische Gebühr berechnet.
10. Im Falle einer erfolgreichen Jagd, wird Abschuss-Gebühr mit weiteren Kosten fakturiert, die durch die Art, Geschlecht und Altersklasse des Getiers festgelegt sind.
11. Im Falle einer erfolgreichen Jagd, hat der Jagdgast einen Anspruch auf eine Trophäe.
12. Die Abschuss-Gebühr für Trophäenwild besteht aus einem Betrag von Gewicht, Größe der Trophäe, in frischen Zustand innerhalb von 24 Stunden nach dem Kochen gemessen oder einem Zahlenwert von CIC. Die Wertung der Trophäe (Messung oder Wiegen und Füllen der Scoring-Tabelle nach der CIC-Methode für Jagd -Statistik) wird in Beisein des Jagdgasts durchgeführt.
13. Auskochen und Bearbeitung der Trophäe ist in Abschuss-Gebühr umfaßt.
14. Wenn der Jagdgast erschießt oder erjagt ein Getier, das von dem Jagdführer für die Jagd nicht geeignet wurde, wird ihm ein 100% Aufschlag zum Abschuss-Gebühr fakturiert, oder zum Schuss-Gebühr im Fall, das es notwendig ist das Getier zu finden und das Ergebnis negativ ist.
15. Schuss-Gebühr wird fakturiert, wenn sich die Farbe des erschossenen Getiers am Anschuss befindet. Militärwälder und Güter der SR, st. U. sichern das Nachsuchen des verletzten Getiers mit der Hilfe von Jagdhunden. Wenn sich die Farbe des erschossenen Getiers am Anschuss nicht befindet aber der Jagdführer hat es gesehen und eine hohe Wahrscheinlichkeit besteht, dass das Getier verletzt ist, er / sie verordnet das Nachsuchen des verletzten Getiers mit der Hilfe von Jagdhunden. Das Nachsuchen des verletzten Getiers, wie es in der Aufzeichnung der Jagd (Jagd-Protokoll) erwähnt ist, kann auch nach dem Fortgang des Jagdgasts weitergehen. Im Falle eines späteren Nachsuchens nach dem Trophäenwild wird es nach dem 12. Punkt bewertet, und nach der Zahlung der Differenz zwischen der Schuss-Gebühr und Abschuss-Gebühr, wird die Trophäe an den Jäger freigegeben. Falscher Schuss wird nicht fakturiert.





16. Nach dem Schluss einer Gebührenjagd, ein Jagd-Manager oder ein autorisierter Mitarbeiter der Militärwälder und Güter der SR, st. U. macht eine Aufzeichnung über die Jagd, sogenanntes Jagd-Protokoll, das als Grundlage für die Abrechnung der Gebührenjagd sorgt. Das Jagd-Protokoll wird von dem Jagdgast, Jagdführer und Manager der Abteilung, oder einem autorisierten Mitarbeiter des Militärwälder und Güter der SR, st. U. unterzeichnet. Der Jagdgast bezahlt einen geschätzten Betrag per Überweisung auf das Konto der Militärwälder und Güter der SR, st. U., oder in bar in die Registrierungskasse. Die Methode und Zahlungsbedingungen müssen schriftlich im Voraus in der Vereinbarung über die Gebührenjagd vereinbart werden.
17. Die Steuern für sonstige Leistungen (Verpflegung, Unterkunft, abverkauftes Getier) werden nach den aktuellen Preislisten eingestellt.
18. Im Falle, dass der Jagdgast wäre daran interessiert, das Wildfleisch aus dem erjagten Getier zu kaufen, werden zusätzliche Gebühren in einer speziellen Preisliste für die Enthäutung und Schneiden gezahlt. Bei dem Interesse am Kauf des Wildfleisches, ist es nicht möglich, nur einen Teil des Wildfleisches zu kaufen. Wenn der Jagdgast ist interessiert am Kauf einer Haut, gibt es eine Gebühr für den Kauf, die separat für jede Organisationseinheit ausgewiesen ist. Für Wunsch des Gastes, um nur einen Teil der Haut von Wildfleisch zu kaufen, wird der Preis nur 50% der gesamten Haut.
19. Unterkunft und Verpflegung des Jagdgastes wird ausgehandelt und durch ein Abkommen in Jagdausrüstungen und Gebäuden der Militärwälder und Güter der SR, st. U. gesichert.
20. Gebühr für den Transport bzw. für die Verwendung von Fahrzeugen wird nach der Art des Fahrzeugs fakturiert, es kann Kleinbus, Gelände-PKW oder Personenkraftwagen sein. In der gleichen Weise wird Gebühr für den Transport für jede Organisationseinheit individuell bestimmt.
21. Im Fall der Beteiligung an gemeinsamer Jagd wird dem Jagdgast eine Standgebühr berechnet. Wenn die JagdGruppe kann die Anzahl der Jagdgäste auf eine vorgegebene Anzahl von Jagdgästen nicht erfüllen, Militärwälder und Güter der SR, st. U. behält sich das Recht der Zugänge von Jägern zu der Gruppe.
22. Die Trophäe des erjagten Getiers wird dem Jagdgast erst nach der Zahlung der Gesamtgebühr für die Jagd ausgegeben.
23. Die Gesamtgebühr für eine Gebührenjagd besteht aus:





- a) Gebühr für die Erlaubnis des Eintritts in den militärischen Bereich, Jagd-Karte und obligatorische Versicherung (im Falle von ausländischen Jagdgästen)
  - b) Organisatorische Gebühr
  - c) Abschuss-Gebühr
  - d) Gebühr für Unterkunft und Verpflegung
  - e) Gebühr für den Transport
  - f) Schuss-Gebühr ( nur im Fall der Schussverletzung des Getiers)
  - g) Standgebühr (nur im Falle einer gemeinsamen Jagd)
  - h) Sonstige Gebühren (Gebühren für die Behandlung des Wildfleisches, usw.)
24. Pauschalgebühr kann nur durch Bestellung der Gebührenjagd bei gemeinsamer Jagd eingesetzt werden.
25. Im Falle einer Stornierung der Jagd durch den Jagdgast, wird ihm / ihr eine Stornogebühr in Höhe von 50% der Stornogebühr fakturiert, wenn der Gast die Bestellung spätestens 14 Tage vor der vereinbarten Jagd storniert. Wenn der Jagdgast storniert die Bestellung in weniger als 14 Tage vor dem Tag der Gebührenjagd, oder er / sie nehmen nicht teil, wird eine Stornogebühr von 100% des Gesamtbetrags fakturiert.
26. V prípade ulovenia objednanej zveri je možné poľovním hosťom ukončiť lov skôr a v prípade, že je tak dohodnuté budú účtované vychádzky jednotlivo a to ako 1/10 organizačného poplatku za vychádzku.
27. V prípade predčasného ukončenia lovu poľovníckym hosťom bez ulovenia objednanej zveri aj keď na ukončenie lovu nie je objektívna príčina, môže byť účtovaný poplatok vo výške 50 % odstrelového poplatku objednanej zveri.
28. Pri poľovníckej vychádzke je pre každú ďalšiu zúčastnenú osobu alebo zviera účtovaný organizačný poplatok podľa druhu lovenej zveri v zmysle platných cenníkov lovu.
29. Stornierung der Bestellung von Gebührenjagd nach der Auszahlung der Steuervorauszahlungen muss schriftlich in der Vereinbarung über die Gebührenjagd vereinbart werden. Die Zahlung der Stornogebühr ist nicht betroffen.
30. Der Jagdgast ist verpflichtet, nachdem er / sie wird gebeten, die Trophäe zu züchten Ausstellung zu präsentieren. Ausländischer Jagdgast ist verpflichtet zu ermöglichen die Erstellung einer fotografischen Dokumentation der Trophäe nach der aktuellen Gesetzgebung zum Zweck der Übermittlung an die Zucht-Ausstellung.



**VOJENSKÉ LESY A MAJETKY SR, Š.P.**  
MILITARY FORESTS AND ESTATES OF THE SR, SOE

31. Innerhalb jeder Organisationseinheit können unterschiedliche Umgebungsbedingungen, Region-Bedingungen, usw. gelten. Der Jagdgast ist verpflichtet, die spezifischen Bedingungen der einzelnen Organisationseinheiten zu akzeptieren, die die Federführung für Gebührenjagd beeinflussen können.
32. Alle Gebühren für die Jagd sind inklusive Mehrwertsteuer (MwSt.) zur Verfügung gestellt.
33. Preisänderung ist bedingt.
34. Diese Preisliste löscht die Preislisten in den Organisationseinheiten aus vergangenen Saisons.



**Ing. Zuzana Balandová**

T: +421 (0)45 5306 133 | E: balandova@vlm.sk